

Prix SVC Nordschweiz 2019 für die Häring Gruppe

Die Baselbieter Häring Gruppe mit Sitz in Muttenz wurde am diesjährigen Prix SVC der Region Nordschweiz mit dem ersten Platz ausgezeichnet. Aus einem Wettbewerb mit ursprünglich 103 teilnehmenden Firmen ging die Familienunternehmung als Siegerin hervor.

Die Häring Gruppe wurde für «140-jährige erfolgreiche Geschichte als Familienunternehmen» ausgezeichnet. Ferner handelt es sich um eine hoch innovative Firma. Sie zeigt neue Wege im Holzbau auf, sowohl bezüglich Nutzung des nachwachsenden Rohstoffs Holz als auch in den Bauprozessen. Die Häring Gruppe ist global tätig und erstellt Holzbauwerke im Infrastrukturbau im Industriebau und im Wohnungsbau.

Ausgezeichnet wurde aber insbesondere auch der charismatische Patron, Christoph Häring, der die Unternehmung seit 40 Jahren prägt.

Wir gratulieren Herrn Christoph Häring zum Erfolg und wünschen der Firma für die Zukunft alles Gute!

